

RICHTIGES TRENNEN SPART GELD

Die PET-Getränkeflaschen im ASZ zu entsorgen, bringt Geld und spart Platz im Gelben Sack

Plastik-Getränkeflaschen (PET) sind fester Bestandteil des täglichen Lebens und beinahe in jedem Haushalt zu finden. Können diese nicht durch Mehrwegflaschen (z.B. Glas) vermieden werden, dann bleibt nur der Weg der Entsorgung. Aber nur bei richtiger Entsorgung haben auch Sie einen persönlichen Nutzen! Für PET-Flaschen, die in den Altstoffsammelzentren (ASZ) getrennt gesammelt werden, werden Erlöse erzielt.



Weiß man einmal nicht, wie die Abfälle richtig getrennt werden, so helfen die MitarbeiterInnen in den ASZ gerne weiter. Für zuhause ist die App „Abfall ÖÖ“ eine praktische und schnelle Hilfe.



- Abfuhrkalender mit Erinnerungsfunktion
- Abfall – ABC
- ASZ – Info
- u.v.m.



Diese Erlöse stützen die kommunale Abfallwirtschaft, die Abfallgebühren und ermöglichen das komfortable, flächendeckende System der ASZ.

Auch unsere Umwelt profitiert von genau getrennten Abfällen, da daraus neue Produkte entstehen und wertvolle Rohstoffe wiederverwendet werden. So werden z.B. aus alten PET – Getränkeflaschen neue PET – Getränkeflaschen gemacht (z.B. PET to PET Recycling Österreich GmbH im Burgenland: 1,1 Milliarden PET-Flaschen im Jahr 2019). Durch die richtige Trennung der Abfälle kann also jede und jeder einen wertvollen Beitrag leisten.

Um den Konsum- und Wegwerfgeohnheiten unserer Gesellschaft auch in Zukunft gerecht zu werden, investiert der BAV Vöcklabruck kräftig in den Um-, Aus- bzw. Neubau der ASZ im Bezirk. Erst im Oktober 2019 wurde das ASZ Schwanenstadt neueröffnet. Für 2020 ist ein neues ASZ Vöcklabruck geplant. Weitere ASZ folgen im Jahr 2021.

i INFO

Für **Fragen** steht Ihnen der BAV Vöcklabruck gerne zur Verfügung unter
Tel.: 07672 / 28 477

voecklabruck@bav.at
www.umweltprofis.at/voecklabruck

